

平成25年東京国体 ご支援・ご協力ありがとうございました



9月29日(日)～10月1日(火)を会期として、福生野球場・市営競技場において、第68回国民体育大会ソフトボール競技(成年女子)が行われました。日本のトップレベルの選手たちのプレーで延べ2万人を超える来場者の皆さんを魅了しました。

また、大会運営では、様々なかたちで多くの市民の皆さんが参加し、大会を支えていただき「市民の手による国体」となりました。

皆さんのご支援・ご協力により、大会を成功させることができたことに感謝します。



▲大会運営を支えてくれたボランティア



▲連日熱戦が繰り広げられた試合



▲3位入賞を果たした東京都代表チーム

【問合せ】 国体推進室 042-551-1750

ご利用ください「インターネット議会中継」

議員の一般質問や市長の答弁の様子が見られ、より身近に議会を感じていただけたと思います。

「市民に開かれたわかりやすい議会」を一層推進するため、積極的に議会情報をお届けしていきたいと考えておりますので、ぜひご利用ください。

◆配信内容

本会議のライブ映像と録画映像

※録画映像は、過去の会議を会議名や議員名、用語などで検索してご覧いただくことができます。

◆アクセス方法

福生市公式ホームページ

(<http://www.city.fussa.tokyo.jp/>) にアクセスして「福生市議会」→「インターネット中継」の順にクリックしてください。

「声の市議会だより」をお届けしています

音訳ボランティア「福生いとでんわ」の皆さんにご協力いただき、市議会だよりの音訳をデジタイズ方式のCDにして、視覚障害者(1・2級)の方にお届けしています。

ご家族やお知り合いの方で、ご希望の方がいらっしゃいましたら、議会事務局にご連絡ください。 電話 042-551-1523

○デジタイズ (DAISY) とは

デジタル録音図書の国際標準で、聴きたいところをすぐに検索できるなど、情報検索性に優れています。

専用の再生機が必要となりますが、利用対象者は日常生活用具として給付を受けられます。(利用者一割負担)

定住化対策 特別委員会

9月20日に委員会が開催されました。主な内容は次のとおりです。

1. 定住化の定義について

6月定例会の委員会決定した今後の検討を進めるうえで、基本的な方針について議論しました。

今回の委員会から委員全員によるフリートーク方式で全委員から活発な意見が出されました。



▲定住化対策特別委員会研修会(25.8.7)

委員から基本的な市側の考え方について質疑があり、市長、副市長、教育長からそれぞれから基本的な考え方について答弁がありました。

当委員会としては、定住化の定義について、市側の基本的な考え方と同じ考え方を基本としよう

と意見が出され、検討の結果、「定住化とは、人口の誘致と定着を図ることであり、定住化対策は

横田基地対策 特別委員会

9月20日に委員会が開催され、6月以降の横田基地に関する情報等について協議を行いました。

1. 日米合同委員会合意について

6月13日、滑走路北端に隣接する「航空保安無障害地帯」の土地、約6m²の使用条件の変更。8月1日、一部土地の自衛隊通信管路用地としての共同使用、及び観覧席・グラウンド等、整備の承認。9月5日、建物、工

事物等、新たに建設した施設の米国への提供。以上4件の報告がありました。

7月3日、30日に横田基地の軍人・軍属等、50名以上の有志が、南公園、市営競技場、かに坂公園等の清掃を行いました。

6. その他
米軍属等による暴行被害事件、C-130輸送機の部品紛失、横田基地所属米軍人による交通事故等、要請3件。

航空総隊戦術官の新設、及び航空自衛隊横田基地の部隊改編について、説明がありました。

7月15日～17日に運用即応演習。8月19日～23



▲北関東防衛局への要請行動(25.8.2)

2. 横田基地における演習、訓練について

7月15日～17日に運用即応演習。8月19日～23

特別委員会活動から...

横田基地対策 特別委員会

9月20日に委員会が開催され、6月以降の横田基地に関する情報等について協議を行いました。

1. 日米合同委員会合意について

6月13日、滑走路北端に隣接する「航空保安無障害地帯」の土地、約6m²の使用条件の変更。8月1日、一部土地の自衛隊通信管路用地としての共同使用、及び観覧席・グラウンド等、整備の承認。9月5日、建物、工

事物等、新たに建設した施設の米国への提供。以上4件の報告がありました。

7月3日、30日に横田基地の軍人・軍属等、50名以上の有志が、南公園、市営競技場、かに坂公園等の清掃を行いました。

6. その他
米軍属等による暴行被害事件、C-130輸送機の部品紛失、横田基地所属米軍人による交通事故等、要請3件。

航空総隊戦術官の新設、及び航空自衛隊横田基地の部隊改編について、説明がありました。

7月15日～17日に運用即応演習。8月19日～23

編集後記

9月定例会は、猛暑の夏がそのままの中で始まりましたが、26日の最終日には、朝夕の涼しさの中で、夜は虫の声を聴くようになっていました。

今定例会では、質問内容が通告からずれてしまふことがありました。議員の発言は保障されていますが、市民等に周知した通告からずれないよう注意が必要です。また、理事者側にもあいまいな

答弁があり、もう少し緊張感をもって答弁をしていただきたいと思います。

福生市は東京国体の成年女子ソフトボール競技を開催し、東京都チームは3位入賞でした。優勝は2年連続群馬県チームでした。

開催期間中2万人を超える方に足をお運びいただきました。

おもてなしコーナーを訪れた来場者からは、福生はよいです。五輪も福生でやって下さいとお声をかけていただいたと聞いております。

5年かけて準備をしてきた関係者、ボランティアの皆様には心から感謝申し上げます。

福生市民の底力を、議会もしっかりと受け止めて開かれた議会をつくってまいります。

福生市は東京国体の成年女子ソフトボール競技を開催し、東京都チームは3位入賞でした。優勝は2年連続群馬県チームでした。